

## 交通栄誉章

### 緑十字銀章を受章

長田 一三さん(金山)

永年にわたり交通安全活動に携わり、地域の交通安全に献身的な尽力をされた長田一三さん(金山)が、このたび、交通安全功労者として交通栄誉章「緑十字銀章」を受章されました。



「緑十字銀章」を受章した長田一三さん

長田さんは、昭和41年に町交通安全協会の役員に就任以来、平成元年には町交通安全協会の副会長を歴任し、豊富な知識と卓越した指導力をもって、交通安全協会組織の確立、発展に尽力されました。

また、昭和49年から町交通指導員に就任し、平成元年からは同協議会会長として、各期の交通安全運動はもとより、各種交通安全活動の先頭に立ち、事故のない安全で明るい地域社会の創造を目指して、これまでに活動を続けてきました。

交通栄誉章「緑十字銀章」は、交通安全に関わる最高の賞として、警察庁長官・全日本交通安全協会長の連名により表彰されるもので、長田さんの約40年間にわたる交通安全活動への功績が讃えられこのたびの受章となりました。

心からお祝い申し上げます。

## 交通功労者として社会貢献賞を受賞

渡邊 龍幸さん(幾寅)

永年にわたり交通安全活動に従事され、町の交通安全活動に多大なる貢献をされた渡邊龍幸さん(幾寅)が「北海道社会貢献賞(交通安全功労)」を受賞されました。渡邊さんは、昭和52年から町交通指導員に就任以来、昭和54年から平成元年までの10年間同協議会の会長を務めたほか、平成元年からは町交通安全協会の会長に就任し、現在に至るまで約30年にわたり交通安全活動に従事され、自ら交通安全活動の先頭に立ち、次



渡邊 龍幸 さん

代を担う人材育成にも力を入れるなど、本町の交通安全活動に大きな貢献をされた功績が認められました。

## 北落合地区の新しい民生委員・児童委員に 大竹 一枝さん(北落合)を選任

北落合地区担当の民生委員・児童委員としてご活躍いただきました橋美智子さんがこのたび退任され、後任として大竹一枝さん(54歳)が、民生委員・児童委員として委嘱されました。

大竹さんは北落合地区を担当し、子どもや家庭関係のこと、生活で困っていること、ボランティア活動に関すること、福祉に関する各種制

度の連絡に関する事など、私達の身近な相談相手としてご活躍いただきます。どうぞお気軽にご相談ください。



大竹 一枝 さん